

Supo mostrar cómo el dolor y el sufrimiento no son una excusa para dejar de ayudar a los demás

Rome Reports ha editado un breve reportaje sobre Joaquín Romero, que falleció el pasado 6 de julio y que padeció esclerosis múltiple. Fue uno de los fundadores de BJ Adaptations, una organización que diseña y desarrolla tecnología para personas con discapacidad de 25 países.

12/11/2018

Rome Reports Tenía esclerosis múltiple y fundó organización de ayuda a personas con discapacidades

Joaquín Romero Salord fue uno de los fundadores de “BJ Adaptations”, y falleció el pasado 6 de julio a los 50 años.

Cuando este arquitecto técnico y miembro del Opus Dei tenía 22 años, le diagnosticaron la esclerosis múltiple. Pero en lugar de abandonarse al desaliento, aceptó la situación y buscó un modo de ayudar a los demás.

Junto a sus hermanos Borja y Carlos, comenzó a diseñar productos que le ayudaran a vivir de la manera más autónoma posible durante su enfermedad. Así nació en 2002 “BJ

Adaptations”, una organización que diseña y desarrolla tecnología para personas con discapacidad de 25 países.

Borja, hermano de Joaquín Romero, explica para qué tipo de personas trabaja “BJ Adaptations”: “Tenemos a personas con parálisis cerebral, con autismo, síndrome de Down, con demencias y con diferentes tipos de discapacidad”.

Joaquín era muy activo en muchos ámbitos y era muy conocido en su ciudad, Barcelona. Muchos iban a verle y dicen que era un gran ejemplo para los jóvenes.

Pep Carrió, amigo de Joaquín Romero cuenta que “venía mucha gente, sobre todo gente joven. Recuerdo que el padre de uno de ellos me dijo: 'Mi hijo ha salido removido después de hablar con Joaquín'. Estaba yo ahí también. Y añadió: 'El otro día me estaba quejando de un constipado y

me dijo: Mira papá he ido a ver a un enfermo de verdad por favor no te quejes más”.

Su familia y amigos le ayudaron a escribir el libro 'El invitado imprevisto' en el que describe su experiencia con la esclerosis múltiple, y cómo la fe le ayudó a unir su sufrimiento al de la Cruz de Jesús. Su libro está en español, inglés y en chino, pues le conmovieron unas palabras del Papa Francisco sobre este país.

Aún después de su muerte, Joaquín Romero sigue inspirando a muchas personas, pues supo mostrar cómo el dolor y el sufrimiento no son una excusa para dejar de ayudar a los demás. Un mensaje que envió desde Barcelona, para todo el mundo.

Rome Reports

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-es/article/joaquin-
romero-agregado-opus-dei-esclerosis-
multiple-servicio-discapacitados/](https://opusdei.org/es-es/article/joaquin-romero-agregado-opus-dei-esclerosis-multiple-servicio-discapacitados/)
(27/01/2026)